

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

NOTA DE PRENSA № 431-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cientos de artistas pintaron Cajamarca

Por Segundo Matta Colunche

Con pincel, lienzo y colores en mano más de 600 artistas de diferentes partes del



país y del mundo pintaron Cajamarca. Evento cultural contó con la presencia de un jurado calificador de Colombia y Cuba.

Por segundo año consecutivo, Cajamarca fue escenario de evento artístico que va marcando un hito en la historia cultural de la región. Si en el año 2011 más de 300 artistas pintaron el Centro Histórico de Cajamarca, este año se duplicó: más de 600 virtuosos adornaron con su arte la belleza cultural y natural de los

principales lugares turísticos de la región: centro histórico, Otuzco, La Collpa, Los Baños del Inca, Las Hortencias y barrios, calles y parques de la ciudad.

De acuerdo a las modalidades, los primeros lugares fueron ocupados de la siguiente manera: Artistas región Cajamarca, Edinson Iván Izquierdo Atalaya (Cajamarca); modalidad paisaje Realista Impresionista, Limber Heber Arapa Leonardo (Arequipa); modalidad paisaje Vanguardia, Moisés Jacob Padilla Becerra (Cajamarca); modalidad paisaje Acuarela, Cristian Dolores Aceijas Díaz (Lima); y en la modalidad paisaje nocturno, Limber Heber Arapa Leonardo (Arequipa).

En total fueron premiados 28 artistas, quienes luego de recibir sus premios reconocieron la labor del gobierno regional de Cajamarca en favor de cultura. "En el Perú, los artistas no vivimos de la pintura, tenemos que dedicarnos a otras labores, el Estado no se interesa por valorar nuestros trabajos, y por eso deseamos que esta propuesta se extienda a todo el Perú, dijo el arequipeño, Limber Arapa Leonardo.

Los integrantes del Jurado Calificador: Darío Ortiz, Carlos Guzmán y Rubén del Valle, felicitaron al presidente, Gregorio Santos, por promover eventos de esta naturaleza. "Los pintores soñamos con un sociedad diferente, describimos la realidad de los pueblos, imaginariamente damos vida a lo inerte, luchamos desde nuestro espacio por la verdad y la justicia. Somos humanos que admiramos la tierra, la naturaleza".

Por su parte el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, dijo que propondrá ante la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales, destinar fondos para promover eventos que revaloren el arte y la cultura de las regiones.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

"El Gobierno Regional de Cajamarca, valora y reconoce la labor de nuestros artistas, trabaja para que estos eventos se institucionalicen y se extiendan en toda la región y el país. Nos comprometemos a seguir impulsando acontecimientos de esta naturaleza, siempre seremos defensores de los nobles ideales de quienes soñaron con un Perú y un mundo nuevo. Hermanos artistas, lleven el mensaje a sus pueblos que Cajamarca los espera con los brazos abiertos. Siéntase como en su casa. Esta es la tierra del encuentro de dos mundos y tenemos una rica historia que hay que valorarla y reconocerla".

El desarrollo del evento cultural permitió la llegada de cientos de turistas nacionales y extranjeros, quienes vivieron en todo momento el arte, la creatividad e inteligencia de nuestros artistas.

JURADO CALIFICADOR

Por primera vez el concurso tiene categoría internacional no sólo por la presencia de artistas de renombre nacional e internacional, sino por la calidad de sus cuadros. Se contó con la presencia de un jurado calificador de las Bienales más importantes del Mundo (Cuba y Colombia). Todo ello para dar colorido a nuestra querida Cajamarca.

Los artistas Carlos Manuel Guzmán Hernández y José del Valle Lantarón (Habana-Cuba) y Darío Ortíz Robledo (Colombia), no sólo llegaron para evaluar el II Concurso Internacional de Pintura Rápida, sino que pintaron, enseñaron y compartieron con los artistas y el pueblo de Cajamarca su riqueza cultural.

Cajamarca vivió días y noches coloridas, presenciando a los artistas interpretar con habilidad lo que había bajo un manto de cielo serrano. Todo ello se expresó en diferentes modalidades: Artistas Región Cajamarca, Paisaje Realista Impresionista, Paisaje Vanguardia, Paisaje Acuarela y Paisaje Nocturno.

DINÁMICA ECONÓMICA

Según reportes preliminares de la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo, durante los últimos días se vivió una dinámica económica importante, movimiento que favorece a los diferentes sectores (restaurantes, hoteles, taxistas, comerciantes, artesanos, etc.), lo que prueba que promover la cultura da resultados integrales y favorece la dinamización de la economía local.

Esto pese a las múltiples dificultades presupuestales y mediáticas promovidas por el gobierno central y sus aliados (Confiep, SNMPE, Newmont, Minera Yanacocha y otros) para frenar el avance de la región, se hacen todos los esfuerzos posibles para sacar adelante a Cajamarca y sus provincias.

Todo esto forma parte del Nuevo Enfoque de Desarrollo para la región; en ese sentido continuará la promoción del turismo mediante la organización de eventos culturales y otras acciones orientadas a promover la cultura y turismo regional. Esta vez el Gobierno Regional de Cajamarca, que preside Gregorio Santos Guerrero, destinó la suma de 54 mil nuevos soles en premios para 2 categorías y 5 modalidades artísticas.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Se agradece su difusión Cajamarca, 29 de Octubre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA